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親
切
な
行
政
に
！ 

  

住
民
の
皆
さ
ん
か
ら
、
日
々
た
く
さ
ん
の
ご
要
望

を
伺
い
ま
す
。
お
話
を
伺

っ
て
、

『
は
っ
』
と
気
付

か
さ
れ
る
こ
と
も
多
く
あ
り
ま
す
。
例
え
ば
、

「北

区
の
保
健
所
に
は
授
乳
室
が
あ
り
ま
す
が
、
狭
く

て
、
倉
庫
の
よ
う
な
匂
い
が
す
る
。
何
と
か
な
ら
な

い
か
」
と
ご
要
望
を
い
た
だ
き
、
現
場
調
査
に
行

き
、
委
員
会
で
も
取
り
上
げ
、
改
善
を
求
め
ま
し

た
。
そ
し
た
ら
、
保
健
所
内
の
授
乳
室
は
変
わ
っ
て

い
ま
せ
ん
が
、
区
役
所
の
２
階
に
も
う

一
か
所
、
授

乳
室
が
作
ら
れ
て
い
ま
し
た
。
見
に
行
っ
た
ら
、
丁

度
使
用
さ
れ
て
い
ま
し
た
。
住
民
の
皆
さ
ん
の
声
を

察
知
す
る

『
ア
ン
テ
ナ
』
の
感
度
を
上
げ
な
い
と
い

け
な
い
な
と
日
々
思
っ
て
い
ま
す
。 
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つぶやき：夏祭り真っ盛り！学区の夏祭りなどに伺って

います。7月23日は、紫明学区の夏まつりに伺いました。

浜田よしゆき府会議員とこくた恵二衆議院議員と一緒で

す。加茂川中学校のブラスバンド部の演奏でにぎやかに

オープニングしました。部員の多さにびっくり！オーボエ

もバスクラリネットもあり、驚きました。若さでパワー全

開、迫力ありまし

た。私も、中学高

校の青春はブラス

バンド一筋でし

た。なんと実行委

員会は16回も開催

されて準備された

そうです！少々暑

かったけど、お天

気でよかったで

す。お疲れ様でし
た。 

視察報告：学校給食 
 

◆大阪市の中学校給食調査 
大阪市では、中学校給食を全員給食で、調理方式とすること

を決め、親子方式や自校方式の給食とするために進められて

います。 

 大阪市も、京都市の中学校給食と同じで、選択制のデリバ

リー方式の給食制度としていました。しかし、注文する生徒

は10％程度で、アンケートを実施されたら、全員給食を希望

が多く、市販の弁当やパン等で済ます生徒も多いことから、

デリバリー方式の弁当給食とすることとし、移行していた。

ところが、おかずが冷たく、残すことも多く、異物混入の問

題などもあり、小中一貫校と親子方式（小学校で中学生の給

食も作り運ぶ方式）をモデル校として実施したら、残すこと

が少ないこともわかり、現市長が任期中にＨ31年の2学期まで

に全校を調理方式に移行する計画を立て、実現に向けて取り

組んでおられます。 

 大阪市教育委員会のお話を聞き、京都市もやる気になれば

できることがわかりました。 

 京都市では、小中一貫校となった学校の中学生は小学校給

食と同じく、自校方式で作った給食が実施されています。同

じ、京都市の中学生なのに、通う中学校によって、提供され

る給食が違うのです。写真は教育福祉委員会で視察に行った

二条城北小学校の給食です。焼

物ができるオーブンがモデル事

業として導入されています。と

てもおいしかったです。各行政

区に1校のみがモデル事業とし

て導入されていますが、全校へ

の配置はまだ決まっていませ

ん。全市の子ども達が平等にお

いしく安全な給食が食べられる

ように、提案していきます。 

介護保険改悪に声をあげましょう！ 
介護保険制度はどんどんと悪くなっています。3年毎の

保険料の値上げに加え、来年4月からは、要支援の方々

の訪問介護と通所介護のサービスを受ける仕組みが変わ

ります。その影響は利用者にも、介護事業所の運営（経

営）にも大きく影響が及びます。保険制度で、もれなく

40歳以上の方には保険料の徴収がされるのに、介護サー

ビスに抑制がかかるのは、制度として問題です。 

 京都市は「京都市における介護予防・日常生活支援総

合事業の実施内容」（案）について、市民意見募集をし

ます。ぜひ、ご意見をお寄せください。 

 用紙は区役所や共産党市会議員団にお問い合わせくだ

さい。募集期間は7月27日～9月2日 

    授乳室 

１階にあります。ご利用ください。 

本庁舎２階にもあります。 




